

La nota media de la segunda convocatoria de las PAU se queda en un suficiente

► La calificación es de un 5,40 y han aprobado el 87,86 %, lo que mejora los resultados del curso pasado

M. BOUIALI. VALÈNCIA

■ El 87,86 % del alumnado valenciano que se presentó a la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) han superado los exámenes. En total, de los 2.988 examinados de la parte obligatoria, han aprobado 2.620, según los datos que ayer publicó la Conselleria de Innovación. Esta cifra supone un incremento de un 8,1% de estudiantes aptos en relación respecto a la recuperación del curso anterior.

La nota media obtenida en la selectividad de julio —celebrada los días 5, 6 y 7 de julio— ha sido de

un 5,40, por lo que también ha mejorado el resultado que en 2021-22 se quedó en un 5,18, al sufrir un descenso entonces. Este curso, en el caso de las mujeres, ha sido ligeramente superior a la media, con un 5,42 frente al 5,38 de los hombres.

A estos exámenes se ha presentado el alumnado que suspendió las PAU de junio o que no se pudo presentar esa convocatoria al tener alguna asignatura pendiente del curso el mes pasado y haberla recuperado. En total han sido 4.105 estudiantes, al sumar también los que solo se han presentado a la fase voluntaria (asignaturas para subir nota), que han sido 1.117.

Por universidades, la nota más alta ha sido para la Universidad Miguel Hernández, de Elx, con un 5,697, que también tiene el porcentaje más elevado de aptos, un con



Estudiantes en las PAU de julio de la Universitat Jaume I.

LEVANTE-EMV

un 93,74 %, casi seis puntos por encima de la media.

Los estudiantes examinados por la Universitat de València han obtenido una media de 5,372 y hay un 86,54 % de aprobados; en la Jau-

me I de Castelló ha habido una media de 5,336 y el 88,77 % han superado las pruebas; mientras que en la Politècnica han sido el 84,45 % con una media de 5,312. Por último, en la Universidad de Alicante

El viernes se conocerán los resultados de la preinscripción universitaria y las nuevas notas de corte

la nota global se ha quedado en el 5,281 y han sido aptos el 85,78 % de los presentados.

Entre otras cosas, en Historia de España les preguntaron sobre el Sexenio Revolucionario y la Segunda República; en Valenciano, comentaron textos de Silvestre Vilaplana y Albert Rossich; y en castellano tuvieron cuestiones sobre un artículo de opinión de Ana Iris Simón.

Las solicitudes para la revisión de exámenes se presentarán este viernes y el lunes y martes próximos y los resultados de la preinscripción universitaria y las notas de corte de las carreras también se conocerán pasado mañana.